

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:44 -

Tras la captura del ex secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda, la controversia en cuanto a la histórica relación entre el narcotráfico y el Estado mexicano ha ido en aumento. Muchas incógnitas sobre el caso continúan abiertas, pero algunos datos apuntan a que el nombre del ex funcionario habría sido brindado por Joaquín El “Chapo” Guzmán, líder del Cártel de Sinaloa.



Durante su proceso legal, el capo habría dado a la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) los nombres de diversos militares de alto rango y ex funcionarios públicos que estuvieron involucrados con su cártel.

En su columna de *El Universal*, el periodista *Salvador García Soto* asegura que el capo dio una lista al gobierno estadounidense con los nombres de ex colaboradores de Enrique Peña Nieto con los que estuvo relacionado y brindaron protección al Cártel de Sinaloa y sus aliados durante el sexenio del priista.

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:44 -

García Soto asegura que se trataría de otros militares de alto rango en el Ejército, la Marina, Gobernación, migración, aduanas e, incluso había “compadres de Peña Nieto”.

Esto sería suficiente razón para que las autoridades de aquel país abrieran expedientes en contra de estos ex funcionarios que ya no podrían pisar tierra estadounidense.

Sin embargo, las declaraciones de Guzmán Loera no habrían sido solo para aminorar su castigo ante la ley, estas tendrían que ver con una venganza contra aquellos funcionarios de gobierno que aceptaron dinero del Cártel, pero no cumplieron con el trato.

El Chapo Guzmán habría ejecutado una venganza contra quienes en su momento recibieron dinero por protegerlo y luego lo traicionaron

El primer indicio de la traición habría sido su detención el 22 de febrero de 2014, cuando estuvo en el Penal de Máxima Seguridad de El Altiplano, de donde escapó en 2015, para luego ser recapturado tan solo 6 meses después, el 8 de enero del 2016.

México: Venganza por una traición: el "Chapo" habría revelado los nombres de los funcionarios de Peña

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:44 -



El ex líder de los sicarios de la familia Guzmán, el "Chapo" Guzmán, habría revelado los nombres de los funcionarios de Peña Nieto que lo ayudaron a escapar de prisión en 2015, según un informe de la revista "El Financiero".